

Ministerium warnt vor Defibrillatoren

SAARBRÜCKEN (red) Das saarländische Verbraucherschutzministerium macht auf Sicherheitsrisiken durch Defibrillatoren der Marke Telefunken AED Modell FA1 und HR1 aufmerksam. Es wird allen Betreibern dringend geraten, die Defibrillatoren auszutauschen und nicht mehr für die Anwendung bereitzustellen.

Der niederländische Hersteller Defiteq International B.V. bringt Defibrillatoren der Marke Telefunken AED Modell FA1 und HR1 seit Juli 2016 ohne gültiges CE-Zeichen unrechtmäßig auf dem EU-Markt in Verkehr. Es ist davon auszugehen, dass dies auch Ersatzteile und Zubehör wie Batterien und Elektroden der genannten Produkte betrifft. Die Sicherheit und Funktionalität der nicht konformen Defibrillatoren ist nicht gewährleistet.

Die niederländische Überwachungsbehörde ordnete den Rückruf der betroffenen Modelle an. Es

liegen derzeit jedoch keine lückenlosen Informationen über den Vertrieb der Geräte vor. Defibrillatoren werden zur Notfallbehandlung von Herzproblemen eingesetzt. Diese Geräte werden häufig im öffentlichen Raum zur Verfügung gestellt.

.....
Rückfragen per E-Mail an MedizinprodukteSL@umwelt.saarland.de oder telefonisch unter (06 81) 501 42 75.

Produktion dieser Seite:

Ute Kirch, Tobias Kessler
Dietmar Klostermann

Saarland/Landespolitik/Kultur

Telefon: (06 81) 5 02 20 41
Fax: (06 81) 5 02 20 79
E-Mail: politik@sz-sb.de
kultur@sz-sb.de

Team Saarland/Landespolitik/Kultur:

Oliver Schwambach (oli, Leiter),
Dr. Daniel Kirch (kir, stellv. Leiter), Dietmar Klostermann
(dik, stellv. Leiter), Teresa Bauer (ter), Esther Brenner
(esb), Tobias Fuchs (fu), Ute Kirch (ukl), Christine Kloth
(ko), Johannes Schleuning (jos)